

湧別町立ゆうべつ学園



学園だより

令和7年6月30日
(第4号)
校長 若松 征一

重点教育目標「一步踏む出す心 自ら学ぶ 支え合う仲間」
～自分から 自分のために みんなのために～

仲間と支え合い、共に育つゆうべつ学園へ

6月7日の運動会では、子どもたちが自分たちで決めたテーマ

「最高の仲間と勝利をつかめ！～笑顔と気合い、助け合い～」のもと、本気で取り組む姿が見られました。仲間と支え合いながら力を出し切り、練習の成果を発揮。笑顔と気迫にあふれた運動会となり、結果は両チーム優勝という素晴らしい結末でした。あたたかいご声援をありがとうございました。

本校では、運動会や清掃、ペア学習などを通して、異学年交流やたてわり活動を大切にしています。日本の学校では、同じ年齢の子どもたちが一緒に学ぶのが一般的ですが、社会に出ると、年齢や背景の異なる人と協力する力が求められます。だからこそ、異学年の関わりから思いやりや社会性を育てることが、これからの時代に必要だと考えています。

後期課程では、部活動にも力が入っています。中体連はすでに予選を終えた競技もありますが、これから本番を迎える種目もあります。子どもたちは仲間と励まし合いながら、全力で挑戦しています。吹奏楽部も演奏会やコンクールに向けて練習に励んでおり、地域のクラブチームでも、目標に向かって努力する姿が見られます。

5年生は、他校の児童とともに参加した宿泊学習で、協力する喜びや成長の実感を得ることができました。

7月には、6年生の修学旅行が予定されており、新たな学びへの期待が高まっています。また、子どもたちは学校だけでなく、少年団活動や習い事など、家庭や地域の中でもさまざまな挑戦をしています。スポーツや音楽、芸術、語学など、日々の積み重ねが子どもたちの人間性を豊かに育んでいます。

今後も、学校・家庭・地域が手を携えながら、子どもたちの学びと成長を温かく見守り、笑顔あふれる学校づくりを進めてまいります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



【笑顔】1～3年表現「やってみよう」



【気合い】4～6年ゆう学ソーラン



【勝利と団結】7～9年みんなでジャンプ

最高の仲間と勝利をつかめ！

6月7日（土）運動会を開催しました。今年のテーマは「最高の仲間と勝利をつかめ！～笑顔と気合い、助け愛～」。紅白両チームが練習の成果を存分に発揮し、結果は同点でした。保護者、地域の皆様、関係者の皆様の温かいご声援、ありがとうございました。



選手宣誓をする前期課程のリーダー



「格闘綱引き」で懸命に綱を引く生徒たち



息を合わせてジャンプする生徒たち



ゆう学ソーランを踊る4～6年生

人権の花運動「花に込めた思いやりの心」

6月24日（火）1・2年生がマリーゴールドを植えました。水やりを通じて、思いやりの心を育てています。



「人権の花」を植えた子どもたち

緑の募金活動への協力に感謝！

6月23日（月）から27日（金）まで、児童会・生徒会が協力して「緑の募金」に取り組みました。募金総額は20,003円となりました。ご協力いただき、ありがとうございました。企業様のご協力に感謝いたします。



校内で募金を呼びかける生徒たち



A-COOP 湧別店前で募金活動をする生徒たち



セブンイレブン湧別町店前で募金活動を行う生徒たち

5年生町内合同宿泊研修

6月12日（木）・13日（金）に常呂少年自然の家で町内の5年生が集まり、自然体験学習が行われました。学園からは19名が参加し、「カヌー」「火起こし」「野外炊飯」「勾玉づくり」などを体験。他校の児童とも交流を深め、貴重な体験となりました。



原始火起こしに挑戦する5年生



自然体験を満喫した5年生

中体連壮行会

後期課程の生徒による中体連壮行会を行いました。各部の選手が大会出場に向けた意気込みを発表し、決意を新たにしました。これから試合が始まります。保護者・地域の皆様の温かい応援をよろしくお願いいたします。



生徒会長の激励の挨拶を聞く後期課程の生徒たち



決意表明する選手たち



各部のユニフォームで壮行会に臨む生徒たち

体力テスト週間！

令和7年度の児童生徒の体力調査を行いました。今後、測定数値を分析し、子ども達の体力向上に必要な授業改善に役立てていきます。



渾身力で握力計を握る児童



息を吐きながら前屈に取り組む児童



立ち幅跳びに挑戦する児童

企業様のご協力に感謝！

運動会当日、校舎向かいに設置された臨時駐車場。「株式会社渡辺組」様よりお申し出があり、多くの保護者車両が安心して駐車することができました。この場をお借りして感謝申し上げます。



当日、看板が設置された臨時駐車場

熱中症予防への取組

熱中症警戒アラートの発表に応じ、屋外活動の中止や水分・塩分補給の徹底など、学園では段階に応じた対応を実施しています。具体的な取組はQRコードからご確認ください。⇒



7月の行事予定はこちら読み取れます。

